
5月25日上午，第六届淄博
“金牌齿科”评选颁奖暨“聚焦百
姓热点，共话口腔未来”高峰论坛
在晨报大厦举行。淄博可恩口腔
医院、启贝口腔、启家口腔、诺尔
漫齿科、安齿健口腔、老牙科鑫夏
日口腔和孙孟口腔荣获第六届淄
博“金牌齿科”，董帅、王立珂、王
业岗、李娟等8名口腔医生荣获

“金牌牙医”称号。

“金牌齿科”揭晓
市民选择有参考

为了从众多口腔机构中选出
值得大家信赖的好牙科，给大家
提供一分可靠的就医参考，大众
日报淄博融媒体中心连续六年举
办“金牌齿科”评选活动，受到淄
博市民以及口腔业界的广泛
关注。

此次评选，通过两个多月的
推荐、遴选和考察，组委会最终从
20多家入围口腔机构中综合评
选出了第六届淄博“金牌齿科”，
他们是淄博可恩口腔医院、启贝
口腔、启家口腔、诺尔漫齿科、安
齿健口腔、老牙科鑫夏日口腔和
孙孟口腔，同时评选出了董帅、王
立珂、王业岗、李娟、曾光、刘志
强、王绍康、张莎莎8名“金牌
牙医”。

5月25日上午，大众日报淄
博融媒体中心举办了第六届淄博

“金牌齿科”评选颁奖典礼，为这

些行业的佼佼者和德技兼备的好
医生送上祝福。

院长齐聚一堂
共话口腔机构未来

颁奖典礼现场，主办方邀请
到本次“金牌齿科”的院长以及读
者代表齐聚一堂，共同探讨后疫
情时代民营口腔机构未来的发展
和管理。

众所周知，疫情对人们的工
作和生活产生了巨大影响，口腔
行业亦是如此。疫情之下，口腔
行业如何更好发展，成为这次论
坛的一大热点话题。

淄博市民营口腔协会会长、

启贝口腔院长王立珂表示，在这
样的现实形势下，民营口腔更要
抱团发展，比如集中采购，降低材
料成本，既可以惠及老百姓，也有
利于自身的发展。“做医生是要有
情怀的，医疗质量是永远的本质，
对患者有人文关怀，发自内心地
帮助患者才是最重要的。”王立珂
认为，作为医者，服务要发自内
心，要为患者考虑到未来五到
十年。

“针对疫情，我们推行了线下
治疗、线上宣讲的措施，让老百性
充分认识到口腔健康的重要性，
预防第一位，小问题及时解决，现
在各种技术越来越成熟，通过一
步步改良，让患者得到轻松便捷
的治疗。”孙孟口腔院长孙孟认

为，回归医疗本质，做好自己的
本职工作，更好地为患者服务，
是口腔医院长久发展之道。

面对疫情防控形势，各口腔
机构要多做一些科普宣讲工作，
提高百姓的口腔健康意识。“比
如我们前段时间发起的教100万
人正确刷牙的活动，就是想从根
儿上提高大家的口腔疾病预防
意识，收效也还不错。”淄博可恩
口腔医院行政院长谢洪英说，思
患者之所思，扎根社区，服务当
地居民，承担起社会责任，是他
们的目标和愿景。

本次论坛内容丰富、详实，
各位院长、专家从多年临床经验
出发，与大家进行分享，并现场
回答了读者关心的各种问题。
大家就各种相关疾病的新进展、
新理论、新方法进行了充分讨论。

当读者提到看牙价格的问题
时，启家口腔院长董启家表示，讲
道德、重医德、精医术，是他一直
遵循的观点，并对员工进行理念
灌输。在他看来，任何疾病都是
先预防后治疗，治疗时要靠医生
的正确诊断、得当治疗，才会有好
的效果。因此，他提醒大家，口腔
治疗不是商品，方案不同、措施不
同，价格相差太多，大家不能在看
病的时候只关心价格是否便宜，
而是要对疾病有正确的认识和知
识储备，先去了解医生的专业程
度，与医生之间建立信任，这样才
能得到更好的治疗。

为进一步推广和普及口腔保
健知识，让人们更加注重口腔保
健，预防和减少口腔疾病的发生，
论坛上，院长们还为大家普及了
一些口腔健康常识。鑫夏日口腔
吕钢院长表示，口腔诊疗服务，真
正解决百姓的口腔问题才是最重
要的。口腔疾病的预防应当从孩
子开始，刷牙是预防口腔疾病最
经济、有效的措施。

论坛上，一直致力于口腔种
植研究的安齿健口腔李娟院长也
针对大家关注的种植牙进行了介
绍。她认为，目前口腔机构准入
门槛较低，加上资本的介入，导致
口腔行业乱象丛生，从而误导大
众对于口腔机构的认知，也出现
了一系列后续问题，这就需要专
业人士对大众进行正确引导。安
齿健口腔是一家以研发、教学、临
床为方向的专业口腔研究机构，
领头人安敬滨在种植牙领域拥有
数项专利，在种植牙方面经验丰
富，为了给患者更好的服务，他们
不断引进新设备、新材料，研发新
技术，诚心诚意地为患者服务。

会后，淄博市民营口腔协会
会长王立珂提出，口腔事业的发
展依赖口腔专业工作者之间以及
机构之间的紧密合作，淄博市民
营口腔协会将作为合作的粘合
剂，群策群力，共同促进淄博口腔
医学事业的发展。

大众日报淄博融媒体中心记
者 王兵 路红燕 侯婧
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第六届淄博“金牌齿科”评选结果揭晓
8名口腔医生荣获“金牌牙医”称号

荣获“金牌齿科”的部分口腔机构代表上台接受表彰。


